



Finca - Rural Estate en venta en Comares, Comares

324.000 €

Referencia: R5206006 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 45.000m² Construído: 189m²















Axarquía, Comares

Descubre Casa Feng Shui: un santuario único en Comares. Descubre Casa Feng Shui, una joya incomparable situada armoniosamente en la ladera del pintoresco pueblo montañoso de Comares, en el borde de la serena reserva natural de Fuente La Teja. Con una extensa finca de aproximadamente 45.000 m², de los cuales unos 5.000 m² están cuidadosamente vallados, Casa Feng Shui ofrece un entorno de vida único que irradia energía y tranquilidad incomparables. Esta residencia de ensueño es el destino definitivo para los amantes de la espiritualidad y la naturaleza, donde los principios del Feng Shui y la ciencia del hábitat en la India, Vastu Shastra, guiaron el diseño y la decoración de la casa. Los espacios fluyen armoniosamente entre sí, creando una circulación clara y equilibrada que te guía a través de la vivienda en cada paso. Aunque Casa Feng Shui es una joya apartada, la carretera "mayormente pavimentada" (asfaltada) garantiza una excelente accesibilidad. Al llegar, una gran puerta eléctrica te da la bienvenida a tu propio refugio de serenidad. La casa en sí es un homenaje a la belleza natural y al encanto rústico. Con varias terrazas, se puede disfrutar de impresionantes vistas de la naturaleza virgen, las montañas y los valles. En la planta baja hay dos acogedores dormitorios, un baño, un amplio salón con zona de comedor y una cocina auténtica con mucho espacio de almacenamiento. Una elegante escalera de caracol conduce al primer piso, donde se encuentran dos amplios dormitorios con baño compartido, uno de ellos con acceso a una terraza privada que sirve como solárium. La amplia azotea ofrece una vista panorámica de los alrededores y un cielo estrellado inolvidable por la noche. En el jardín hay dos grandes espacios de almacenamiento y un encantador salón marroquí que puede servir como espacio de meditación o lectura, también ideal como estudio o zona de recreo. Además, hay una gran terraza detrás de la casa con vistas a formaciones rocosas impresionantes, junto a una cocina exterior totalmente equipada con horno de pan y pizza, barbacoa y fregadero. En el interior, la calefacción por suelo radiante en la planta baja y el aire acondicionado proporcionan confort durante todo el año. Además, una bomba de calor evita altos costes eléctricos y los paneles solares suministran agua caliente. Para las noches más frescas, una estufa de hierro fundido de fabricación escandinava crea una atmósfera cálida. Prácticamente, hay un depósito de agua de 125.000 litros y un sistema natural de purificación para el tratamiento del agua. Cerca de la finca, para los interesados, hay una parcela adicional disponible con su propia fuente de agua, que puede adquirirse junto con la casa. Casa Feng Shui no es solo una casa; es una experiencia de vida. Una oportunidad única para vivir en armonía con los elementos naturales en una de las zonas más encantadoras de la Axarquía. Trabajar desde casa es completamente posible aquí. No esperes más y contáctanos para más información sobre este tesoro oculto.

Reventa





Características:

Caracteristicas Climatización Vistas

Terraza Privada Aire Acondicionado Vistas a Montaña
Trastero - Almacén Calefacción Central. Vistas Panorámicas
Aprtmnt. Huéspedes Vistas al Campo

Barbacoa

PosiciónEstadoPiscinaCampoBuen estado de conservaciónHabitación para la pisci

Campo Buen estado de conservación Habitación para la piscina Pueblo

Paneles Solares Térmicas

Muebles Cocina Jardin

Completamente AmuebladaCocina EquipadaJardín PrivadoAparcamientoServicios PúblicosCategoríaPárking LibreElectricidadInversion

Agua Potable